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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que por meio do 

setor competente, informe a esta Casa de Leis quando será feita a faixa (travessia) 

elevada em frente ao AME – Ambulatório Médico de Especialidades, para segurança 

dos pedestres, já que este local encontra-se em uma avenida de intensa movimentação 

e circulação de pessoas, conforme Indicação 157/2018, feita em Junho deste ano por 

este vereador. 

Desde Junho até o presente momento já ocorreram mais acidentes neste 

local, por isso cobra-se do Poder Executivo providências para uma solução concreta. 

Ademais, além do AME, há necessidade da implantação de uma faixa 

elevada em frente a Interclínicas.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de dezembro de 2018. 
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